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26/06: PREFEITURA DE BARRA DO CORDA VACINA
EM ARRAIÁ DA VACINAÇÃO QUASE 6 MIL PESSOAS

EM UM ÚNICO DIA
Publicado em 27 de junho de 2021 por Minuto Barra
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O arraiá da vacinação ocorreu neste sábado, 26 de junho, no ginásio da escola Diocesano. Foram
14 horas ininterruptas de vacinação em pessoas com idade de 18 anos ou mais. O prefeito Rigo
Teles comemorou a ação realizada. "Estou muito feliz".
Categoria: Destaque
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O arraiá da vacinação realizado pela prefeitura de Barra do Corda com o apoio do governo do
Estado, foi um verdadeiro sucesso. A ação teve início às 8h da manhã e encerrou por volta das 22h,
ou seja, 14 horas seguidas de vacinação. O suficiente para vacinar um total de 5.347 pessoas.

De início, o público alvo era de pessoas com idade de 25 anos ou mais. Por volta das 10h da manhã,
o prefeito Rigo Teles com a secretária Vanessa Ferry baixaram a faixa etária para 20 anos.

A movimentação era enorme dentro e fora do ginásio. Pessoas de todos os bairros chegavam para
tomar a primeira dose da vacina contra a covid-19.

Por volta das 10:30h da manhã, o prefeito Rigo Teles determinou que a faixa etária chegasse ao
público jovem de 18 anos. Em questão de minutos, o ginásio ficou lotado de jovens.

A Força Estadual de Saúde do governo do Maranhão se fez presente e deram apoio ao evento.

O prefeito Rigo Teles, a primeira-dama Abigail Cunha, a secretária de saúde Vanessa Ferry, o vice-
prefeito Marcos Unillar, o presidente da Câmara Aurean Barbalho, secretários municipais,
vereadores, equipe da regional de saúde e várias outras autoridades marcaram presença durante
todo o dia no evento.

A secretária de saúde Vanessa Ferry comemorou; "é um momento de muita felicidade para todos
nós. Estamos avançando contra esse vírus. Barra do Corda é destaque não apenas no Maranhão,
mas ouso em dizer, somos destaque a nível nacional no que se refere ao enfrentamento através
das vacinas contra a covid-19", disse a secretária.

A primeira-dama Abigail Cunha que muito colaborou para a realização do evento, também disse da
satisfação em contemplar um movimento tão grandioso em Barra do Corda. "Já são quase dois
anos em que estamos lutando contra esse vírus. Perdemos amigos em todos os lugares. O vírus
chegou também em nossa família e nos deixou aflitos. A vacina chegou, a esperança também. Hoje,
sentimos que a vacina vem vencendo o coronavírus", disse Abigail.

A coordenadora de imunização, enfermeira Joanice, falou da emoção em colaborar com tamanho
evento. "Sou mãe, sou filha e também sou esposa. Eu não tenho palavras suficientes para
agradecer a Deus por  está aqui ajudando o nosso povo em meio um momento tão difícil que
passamos até aqui no que se refere aos últimos 15 meses. A esperança chegou e estamos
aplicando ela nas pessoas. Acreditem! Estamos vencendo essa pandemia", disse a coordenadora.

O prefeito Rigo Teles falou do empenho da gestão na realização do grande evento de imunização
contra a covid-19. "Hoje, é um dia histórico para Barra do Corda! Estamos vacinando nossos jovens,
público que desde o início desta pandemia aguardavam por um momento como este. Estou muito
emocionado em poder contar com o suporte do Sistema Único de Saúde para vacinar nossa
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população. Foram quase 6 mil pessoas vacinadas em um único dia. Não iremos parar enquanto
não imunizarmos 100% do povo de Barra do Corda com às duas doses das vacinas", disse o
prefeito.

Rigo Teles agradeceu o empenho de todas as equipes e o apoio do governo do Maranhão. "Quero
agradecer a cada técnico que aplicou vacina, agradecer também a todos que estiveram durante
todo o dia realizando cadastros, ao pessoal da limpeza, aos artistas que animaram através da boa
música o arraiá, a equipe do governo estadual, agradeço ainda aos diretores da escola Nossa
Senhora de Fátima e faculdade Unicentro que disponibilizaram o prédio para realização da
vacinação. Minha para é de gratidão a todos os envolvidos na ação.
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